

## PTA授業参観へのご来校ありがとうございました

昨日はお忙しい中、今年度最後のPTA参観日にご来校いただき、誠にありがとうございました。「授業参観」「全体会」「学年懇談」「PTA総務部・専門部会」と盛りだくさんの内容でしたが、たくさんの皆様にご来校いただき大変嬉しく思っています。

「授業参観」では、子どもたちの成長した姿を見ていただこうと、各学級の先生方が準備してくださった授業をご覧いただけたことと思います。「学年懇談」

では、担任からこの1年間での子どもたちの成長についてお話があったことと思います。ある学年では、ご参会の皆様からもお子さんの成長について思っていることをお話しいただき、共に子どもたちの成長を語り合うことができたと聞いております。様々な情報や悩みを共有し合い、新しい春に希望をもてる会になったことでしょう。「PTA総務部・専門部会」では、今年度の活動を振り返り、来年度のPTA活動を確認することもできました。



「10歳式」感謝の言葉を伝えました

3月の下旬には、総務部会にて来年度への引き継ぎが行われる予定です。今回の会でお話しできなかった内容などございましたら、PTA役員または学校までお知らせください。よりよい教育活動を行っていくためにも、ご協力よろしくお願いいたします。



できるようになったことを発表しました

「10歳式」将来は・・・・・

お家の方々に喜んでもらうために考えました

## 県学習状況調査の結果について ~見えない学力を大切にして~

12月6日に実施した秋田県学習状況調査の結果と分析がまとまりました。4年生が国語・算数・理科、5・6年生が国語・算数・理科・社会のテストを行いました。各学年とも全県平均程度の結果でした。5・6年生は昨年度の全県平均との差を比べるとほとんどの教科で上回る結果となりました。学習の状況について尋ねた質問紙調査では、各学年で「勉強は大切」「人の役に立つ人間になりたいと思う」の項目が高く、ご家庭や地域と協働して行ってきた取組の成果が見られました。「学校が楽しい」「勉強が好きだ」の項目では県平均と同程度でしたが、否定的な回答をした子どももほとんどいませんでした。

人数が少ないため一概に県平均との比較が当てはまらないこともあります。先月行った結果分析を基に、誤りの多い問題の類似問題を解いたり復習したりなど課題を改善する学習を実施していくことにしております。生活や学習に対して前向きな子、言語能力(特に語彙の豊富さ)が高い子に、学習成績が高い傾向が見られました。生活や学習において明るく前向きに努力できる「見えない学力」が高められるよう指導・支援を進めていきたいと思います。

昨日のPTAで個人の結果を記録した個人票をお渡ししました。子どもさんとご覧になって、自分の成長について考える材料としていただきたいと思います。